

Près de 3 000 candidats au programme Plus de Médecins du Brésil sont absents



Brasilia, 14 décembre (RHC)- Près de 3 mille candidats qui se sont inscrits dans le programme Mais Medicos, Plus de Médecins, du Brésil ne se sont pas encore présentés dans les districts auxquels ils ont été affectés.

Le quotidien brésilien Folha de Sao Paulo a signalé que le délai pour que ces spécialistes commencent à travailler expire demain alors qu'il reste encore à pourvoir les quelque 8 500 postes vacants convoqués par le président élu Jair Bolosonaro.

Le grand pari de l'ex-militaire, supposément pour palier l'impact de la décision de Cuba de ne plus continuer à participer à ce programme, consistait à les remplacer par des médecins brésiliens mais en réalité il manque pour couvrir 40% des postes.

Pour le rappel, Cuba a décidé d'interrompre sa participation à ce programme suite aux déclarations péjoratives et insultantes du président élu du Brésil sur la compétence des praticiens cubains et il est allé jusqu'à dire que nos coopérants devaient valider leurs diplômes dans ce pays.

Sur ce thème, le quotidien signale que la presse bourgeoise et le gouvernement putschiste ont présenté des données trompeuses signalant que les postes sont déjà occupés et que les médecins brésiliens font parfaitement leur travail.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/178900-pres-de-3-000-candidats-au-programme-plus-de-medecins-du-bresil-sont-absents>



Radio Habana Cuba